



# LES MAISONS PAYSANNES POUR NOUS, QUEL INTÉRÊT ?

Beauté

Charme

Harmonie

Art de vivre

Caractère unique

Intégration au paysage

Bâties avec la Nature et issues du sol

Construites artisanalement

Ecologiques

Valorisation du patrimoine

Fruit d'une histoire

Inscrites dans l'histoire des sociétés agraires, les maisons paysannes sont devenues des maisons de mémoire et représentent de véritables liens entre générations.

Aujourd'hui une nouvelle civilisation est en train de naître, qui doit intégrer l'évolution des techniques et le souci de l'environnement. Ce sont nos maisons paysannes qui doivent être le lieu par excellence de cette mutation, fortes de leur âme préservée.

MAISONS  
PAYSANNES  
CORREZE

Sans maltraiter nos racines



... sans pousser nos branches...



Les maisons paysannes ont un **sens** en plus d'une **présence** : elles nous permettent d'interpréter nos campagnes, façonnées par des siècles d'une civilisation agraire à laquelle nous devons une part majeure de notre culture et de notre sensibilité contemporaines.

